

NGO

PLN UP3 Kediri Ikut Ambil Bagian PLN Wujudkan Zero Emission

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Oct 29, 2022 - 12:54



Edi Cahyono Manager PLN UP3 Kediri (pakai rompi) bersama Kabag Ops Polres Kediri Kota Kompol Abraham Disik dan Kanit Turjawali Iptu Cahyo saat mau berangkat konvoi. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Upaya untuk mengurangi emisi karbon serta menciptakan lingkungan yang ramah bagi masyarakat sekitar. PLN UP3 Kediri ikut ambil bagian dengan menggelar konvoi motor listrik serentak untuk memecahkan Rekor MURI yang diberangkatkan mulai Kantor PLN Kediri Jalan Basuki Rahmad Kota Kediri, Sabtu (29/10/2022) yang mulai diberangkatkan pukul 10.00 WIB secara virtual oleh Gubernur Jatim.



Edi Cahyono Manager PLN UP3 Kediri melalui Aris Muhamad Divisi Keuangan UP3 Kediri kepada wartawan mengatakan, dalam perayaan Hari Listrik Nasional ke 77, moment ini oleh PLN Distribusi Jawa Timur untuk memecahkan rekor MURI konvoi 1.300 motor listrik se Jawa Timur.

"Moment ini, UP3 Kediri juga ambil bagian dengan menggelar konvoi serentak motor listrik di 11 Kota. Kediri melaksanakan konvoi 100 unit motor listrik yang diberangkatkan serentak secara daring oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, "ucap Aris.



Lanjut Aris untuk route konvoi motor listrik dimulai start kantor UP3 Kediri Jalan Basuki Rahmad-Jalan Brawijaya-Jalan Mayjen Sungkono-Jalan Diponegoro-Jakan Hasanudin-Jalan Teuku Umar-Jalan Imam Bonjol-Jalan Ahmad Yani-Jalan Soekarno Hatta-SLG. SLG merupakan ikon Kediri kita manfaatkan dengan foto-foto bersama.

"Dilanjutkan ke Jalan Soekarno Hatta-Jalan Ahmad Yani-Jalan PK Bangsa-Jalan Erlangga-Jalan Hayam Wuruk-Jalan Brawijaya-Jalan KDP Slamet-Taman Sekartaji melalukan penghijaun menanam 77 bibit tanaman yang disesuaikan dengan Peringati Hari Listrik Nasional ke-77 tahun 2022,"ucapnya.

Menurut Aris bahwa kegiatan konvoi motor listrik ini merupakan rangkaian kegiatan peringatan Hari Listrik Nasional ke-77, konvoi sendiri disamping untuk pecah rekor MURI, juga bertujuan untuk menggaungkan dan memasyarakatkan kendaraan listrik yang zero emission dan mengurangi polusi udara dan polusi suara.

Dikatakan Aris terlihat antusias masyarakat Kediri sangat tinggi ada 80 motor listrik (Molis) yang ikut konvoi ini juga untuk menjaga ramah lingkungan dan penghematan dari BBM itu sendiri. Masyarakat bisa menggunakan motor listrik sebagai kendaraan alternatif yang ramah lingkungan.

Bagi masyarakat yang ingin menggunakan motor listrik ini, tidak usah khawatir karena kami PLN akan mensupport penuh dan siap mendukung untuk persediaan energi listriknya.

"Masyarakat kalau ingin tambah daya bila diperlukan PLN siap dan menyediakan energi listrik cukup banyak untuk kebutuhan motor listrik, " imbuhnya.

Ia juga berharap keberadaan motor listrik ini sebagai moda transportasi alternatif bagi masyarakat Kediri.

"Ini merupakan salah satu upaya kita green energy dan mengurangi emisi karbon dan polusi suara. Jika nanti masyarakat Kota Kediri memiliki motor listrik PLN

sudah siap, "ungkapnya.



Terpisah Komunitas Kendaraan Motor Listrik (Kosmik) Kediri dan Blitar melalui Candra Mebby warga Kec Sananwetan Blitar mengatakan, kami dari komunitas motor listrik mendukung upaya pemerintah mempercepat transisi dari kendaraan bensin ke motor listrik.

"Dengan kendaraan motor listrik manfaatnya banyak sekali baik mengurangi emisi karbon dan ramah lingkungan. Kedepan berharap kegiatan ini pesertanya lebih banyak lagi, "ungkapnya.

Kegiatan ini, juga diikuti mobil listrik Long Range Wuling warna Green Avocado mendapat pengawalan dan dukungan dari Satlantas Polres Kediri Kota melalui Kanit Turjawali Iptu Cahyo dan Kabag Ops Polres Kediri Kota Kompol Abraham Sisik membantu kegiatan konvoi berjalan tertib, aman dan lancar.